

13.03.2023

Waffelbackaktion der KGS Sandstraße zu Gunsten der Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien – Danke!

Liebe Kinder, liebe Eltern,

durch die Waffelbackaktion unserer Schule wurde die unglaubliche Spendensumme mit der großzügigen Aufrundung unseres Fördervereins von **1500 €** erzielt.

Viele hilfsbereite Eltern haben Waffelteig gespendet, beim Waffeln backen geholfen und/oder die Aktion durch Spenden unterstützt.

Der Betrag wurde bereits an die „Aktion Deutschland hilft – Erdbeben Türkei und Syrien“ überwiesen.

Ihr, liebe Kinder, habt zusätzlich zwei kooperative Gemeinschaftsbilder als Zeichen der Solidarität mit den Menschen, die dieses schreckliche Ereignis getroffen hat, erstellt.

Wir bedanken uns auf diesem Wege, auch im Namen des Fördervereins und der Elternvertreter*innen, herzlich und aufrichtig für die große Anteilnahme und Beteiligung und hoffen, dass unser Beitrag hilft!

Das Kollegium der KGS Sandstraße



Joice Rednos
stellv. Schulleiterin